

Jahresrückblick und eine Tanz-Premiere

Beste Unterhaltung und gute Bewirtung beim »Seniorentag« durch die Ortsverwaltung Memprechtshofen

Rheinau-Memprechtshofen (job). Eine gute Resonanz hatte die Ortsverwaltung Memprechtshofen beim Seniorentag an Dreikönig. Ein abwechslungsreiches Programm ließ bei den Senioren (ab 65 Jahren) keine Langeweile aufkommen. Erfreut über den regen Besuch zeigte sich Ortsvorsteher Andreas Pollok.

Bei seinem Jahresrückblick ging er auf die wichtigsten Aktivitäten und Veranstaltungen ein, die 2010 in Memprechtshofen von besonderer Bedeutung waren. So etwa der derzeit noch andauernde »Glockenstreit«, wo man immer noch auf eine abschließende, gerichtliche Entscheidung wartet. Angesprochen wurden auch die negativen Geschehnisse rund um das Ehrenmal »Panzergraben«, wobei der Ortsvorsteher seiner Hoffnung Ausdruck verlieh, dass sich die Situation künftig wieder entspannt.

Eine erfreuliche Resonanz gab es bei der Einrichtung des ersten »Friedwaldes« in der Ortenau und Baden, der auf Memprechtshofener Gemarkung realisiert wurde und viele Besucher aus der gesamten Region anzieht. Nach langen

Verhandlungen mit den zuständigen Behörden konnte im letzten Jahr auch eine »Tempo-30-Zone« in der Hornisgrindestraße ausgewiesen werden. »Damit ist eine wichtige Maßnahme zur Verbesserung der Verkehrssicherheit gelungen«, so Pollok. Abschließend konnte der Ortsvorsteher über einen positiven Bescheid des Landratsamtes informieren. Demnach kann das Modell der markanten Memprechtshofener Fachwerkkirche, zu sehen beim Umzug an den Heimmattagen, nun am Ortseingang

Hornisgrindestarße/B 36, als Schauobjekt dauerhaft platziert werden.

Dann unterhielt der Posaunenchor (Leitung Werner Ziegler) die Senioren mit einer Reihe anspruchsvoller Musikstücke und demonstrierte seine musikalische Vielseitigkeit, was schließlich mit viel Beifall belohnt wurde. Nach dem Mittagessen, von Wolfgang Vogler zubereitet, wartete eine Premiere auf die Gäste. Der Tanzsportclub Memprechtshofen, unter der Leitung von Sybille und Jens Dobokay, prä-

sentierte erstmals das neue Programm seiner Lateinformation. Es wurde hervorragender Tanzsport demonstriert.

Traditionelles »Heumachen« mit dem Pferdegespann, im letzten Sommer und der Umzug bei den Freistetter Heimattagen, standen im Mittelpunkt einer interessanten Film- und Bildervorführung von Dirk Wacker, Vorsitzender des Vereins für Ortsgeschichte. Und sein Vereinskollege Hans-Peter Kapp unterhielt mit kurzweiligen Gedichten.



Der Tanzsportclub Memprechtshofen überzeugte beim Seniorentag in der Festhalle mit einer Premiere seiner Lateinformation.

Foto: Josef Budai